

Piden contrarrestar con la verdad guerra sucia contra presidente Evo Morales.



La Paz, 1 Mar (RHC) Orlando Gutiérrez, un representante de la Federación Sindical de Mineros de Bolivia, pidió utilizar la verdad para contrarrestar la guerra sucia que se libra en las redes sociales contra el presidente de esa nación andina, Evo Morales.

Sentenció Gutiérrez que lamentablemente los títeres manipulados por Estados Unidos en esa campaña de calumnias son los llamados opositores.

El líder obrero puntualizó que repudian la actitud poco transparente de la derecha, la cual innecesariamente echó basura a quien solo piensa en la transformación de país, y no entiende los principios del presidente.

Tras una reunión con el primer mandatario en el Palacio de Gobierno, exhortó Gutiérrez a nombre de la Central Obrera Boliviana, la Federación Sindical de Mineros de Bolivia, organizaciones sindicales y sociales del país mantener la unidad para vencer los obstáculos que puedan presentarse.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/85830-piden-contrarrestar-con-la-verdad-guerra-sucia-contra-presidente-evo-morales>



Radio Habana Cuba